



Newsletter 23/2014

vom 2. September

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Bitburger Kreispokal: Zweite Runde

Im Rahmen einer Kreisvorstandssitzung wurde der nächste Durchgang im Bitburger Kreispokal ausgelost. Es handelt sich um eine dem Achtelfinale vorgeschaltete Zwischenrunde mit insgesamt 18 Begegnungen.

Bei den A-/B-Ligisten finden am Mittwoch, 10. September (19.30 Uhr), lediglich diese fünf Paarungen statt:

Sieger SV Dernau/SG Baar – SG Langenfeld

FSG Bengen II – DJK Kruft/Kretz

SV Gering – SG Wehr

BC Ahrweiler – SV Remagen

SG Löff – SG Westum

Freilos haben SC Bad Bodendorf, TuS Mayen II, SG Oberahrthal, Sieger aus SV Oberzissen/Grafschafter SV, SG Leimbach, SG Franken, SC Niederzissen, Spfr Miesenheim, DJK Plaidt, TG Namedy und DJK Müllenbach.

Im Wettbewerb der C- und D-Liga kommt es am Mittwoch, 17. September (19.30 Uhr), zu folgenden 13 Paarungen:

ESV Kreuzberg – SG Heimersheim

SV Oberzissen II – SG Boos

SC Bad Bodendorf II – SC Wassenach

SV Kürrenberg – SG Hönningen II

TuS Mayen III – SG Kempenich II

Sieger aus SV Ochtendung/FSG Lasserg – TuS Hausen II

TuS Kottenheim II – DJK Kruft/Kretz II

SV Alzheimer – Spfr Monreal

FC Inter Sinzig – SG Baar II

Rheinland Mayen II – SG Löff II

BSC Unkelbach – SV Gering II

ABK Ahrbrück – SG Brohl

FC Mayen – SG Mendig III

Freilos haben SV Berg/Freisheim, SV Remagen II und SpVgg Burgbrohl II.

2. Vereinsadministration

In Kürze beginnt die Saison für die Jugend. Es könnte durchaus passieren, dass Betreuer oder Trainer mit dem DFBnet Probleme bekommen, weil sie nicht „reinkommen“. Das kann daran liegen, dass die Vereine zwar über eine eigene Administration verfügen, aber keine weiteren Kennungen an ihre Mitarbeiter weitergegeben haben. Noch ist es Zeit, diesen Mangel zu beheben. Die Handreichungen (veröffentlicht auf der Homepage des Verbandes und als Anlage zum Newsletter beigefügt) helfen dabei, aber auch Elmar May oder Horst Setzepfandt sind gerne bereit, die entsprechenden Tipps zu geben.

3. Günther Klein macht Kurzurlaub

In der Zeit vom 22. bis 27. September ist Kreissachbearbeiter Günther Klein wegen eines Kurzurlaubs nicht erreichbar. Seine Vertretung übernimmt in dieser Zeit Elmar May.

4. Meldefristen beachten

Ende September laufen zwei Anmeldefristen ab. Bis zum 30. September müssen die Bambini-Gruppen für die laufende Saison bei Christian Stephani gemeldet sein. Der entsprechende Vordruck ist noch einmal beigefügt.

Es ist zwar noch etwas hin bis zum Kreis-Ehrenamtstag am 21. November in Dümpelfeld, aber am 30. September müssen die Anträge für die infrage kommenden Ehrungen bei Wolfgang Winter vorliegen. Bisher wurden zwei Anträge für die Auszeichnung zum Ehrenamtspreisträger 2014 eingereicht und drei für die Vergabe der DFB-Ehrenamtsuhr.

5. Termine im Netz

Auf der Homepage des Kreises findet sich ein Button „Termine“. Hier werden künftig alle relevanten Termine des Kreises zeitnah und sukzessive veröffentlicht. Das erspart manch einem das zeitaufwendige Durchsuchen der zugesandten Newsletter.

6. Fußballcamp im Bernardshof

Veröffentlichungen an dieser Stelle haben bisher zwar wenig bewirkt, dennoch soll noch einmal ein Versuch unternommen werden, die Vereine in die Werbung mit einzuspannen. Bisher liegen erst 4 Anmeldungen vor, 20 Plätze sind zu vergeben. Worum geht es?

Bekanntlich veranstaltet der Fußballkreis seit einigen Jahren in den Herbstferien für Jungen und Mädchen im Alter von 10 bis 14 Jahren eine Fußball-Ferienfreizeit im Jugendhilfezentrum Bernardshof bei Mayen. Diesmal können die Teilnehmer vom 27. bis 31. Oktober neben den zahlreichen Trainingseinheiten mit lizenzierten Übungsleitern die tollen Einrichtungen der Jugendbildungsstätte nutzen. Der Erwerb des DFB-Fußballabzeichens, Klettern und Bogenschießen sowie ein Tag in einem bekannten Gewässer gehören ebenfalls zum Programm. In der Gebühr von 125 Euro sind ein Multifunktionsrucksack und ein Fußball sowie Übernachtung und Vollverpflegung enthalten.

Der Flyer ist im neuen Infobuch auf Seite 101 abgedruckt. Anmeldungen nimmt der verantwortliche Leiter Horst Setzepfandt, Telefon: 02651-71227, Email: horst.setzepfandt@online.de entgegen.



Fußball-Ferien-Freizeit
im Fußballkreis Rhein/Ahr
für Mädchen und Jungen
von 10 bis 14 Jahren



vom 27. bis 31. Oktober 2014

Anmeldung bis zum 29. September max. 20 Plätze nach Eingang der Anmeldungen



Polcher Straße / 56727 Mayen

Kosten pro Person: 125 €

Anmeldung und Infos:
Fußballkreis RHEIN-Ahr
Horst Setzepfandt
56727 MAYEN
Von Behring-Straße 1
Phon: 02651 -7 1227
Mail: horst.setzepfandt@online.de
Für Vereine: über E-Postfach

Ausstattung und Leistungen:

- Ein Multifunktionsrucksack mit Bodenfach und Schuhtasche
- Ein Fußball
- Vollverpflegung
- Übernachtung im Haus

Zum Programm gehören:

- Training mit lizenziertem Fußballtrainer
- Kleine (Fußball) Spiele
- Neue Freunde finden
- Techniks Schulung
- Taktische Tipps für die Praxis
- DFB-Fußballabzeichen
- Wassertag im bekannten Gewässer
- Boulder/ Klettergarten
- Bogenschießen und Erlebnis-Rallye

